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質問者 平田 旭 議員（２２番）
ひら た あさひ

１ 歩行者により優しいまち

ただいまの平田 旭 議員のご質問にお答え申し上げます。
ひら た あさひ

歩行者により優しいまち、についてでありますが、街灯につきまし

ては、各町の区長さんからの要望を受け、現地を調査し、必要箇所に

設置を行っています。防犯カメラにつきましては、登下校防犯プラン

に基づき、令和元年度に市内の通学路に５０基設置しました。近年、

防犯意識の高まりから、防犯カメラの設置要望を多く受けるようにな

りましたが、維持管理の課題などから、慎重に検討を行っているとこ

ろです。

また、歩道の整備につきましては、道路の交通量や幅員、用地の確
ふくいん

保などの様々な条件を考慮した上で行っており、縁石で区切られてい
えんせき

る歩道や、段差を作ってある歩道、白い外側線を引いただけの路側帯
がいそくせん ろ そくたい

など様々な形状があります。白線については、引いてから年数がたち、



薄くなったり消えている箇所もありますので、区長さんからの要望に

より、順次引き直しを行い、歩行者の安全に努めています。

市では、交通事故や犯罪の無い安心した生活ができるよう、青色防

犯パトロール車を使った巡回活動や、警察署や学校、町内会、防犯団

体、交通安全団体など多くの皆さんと協力しながら、安心で安全なま

ちづくりを進めています。

皆さんにおかれましても、一人一人が今できること、暗い道路での

反射材の活用や、一人で登下校しない、防犯ブザーを携帯するなど、

犯罪や事故に巻き込まれないような取り組みを行い、安心で安全なま

ちづくりに取り組んでいただければと思います。

以上申し上げまして、平田 旭 議員のご質問に対する答弁とさせ
ひら た あさひ

ていただきます。


